

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan diDesanya

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PERS.WEB.ID)

Oct 23, 2023 - 15:38



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan diDesanya*

Sukabumi, 23 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Sundawenang, Brigadir Untung S, melaporkan kegiatan luar biasa yang telah dilakukan pada hari Senin, 23 Oktober 2023. Bertempat di kp. Pangadegan, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas melakukan kegiatan monitoring pendistribusian dana Simpan Pinjam kepada kelompok perempuan dalam program BUMDESMA Kecamatan Parungkuda.

Sebanyak 12 kelompok Simpan Pinjam dengan total anggota mencapai 139 orang mendapatkan dukungan dana sebesar Rp. 634.000.000 (enam ratus tiga puluh empat juta rupiah). Dana ini akan didistribusikan ke masing-masing ketua kelompok, yang selanjutnya akan dibagikan kepada anggotanya. Hal ini merupakan langkah penting dalam mendukung perkembangan ekonomi dan

kemandirian perempuan di Desa Sundawenang.

Selama kegiatan monitoring, Brigadir Untung S juga memberikan pesan-pesan penting kepada kelompok perempuan tersebut, seperti pentingnya waspada terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk memberikan informasi segera apabila ada tanda-tanda rekrutmen atau penampungan bagi pekerja migran, baik di dalam negeri maupun luar negeri.

Selain itu, pesan lainnya adalah tentang lingkungan dan kesehatan. Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah sembarangan, mengingat kondisi musim kemarau yang panjang saat ini. Tindakan semacam itu dapat merusak lingkungan dan berdampak buruk pada kesehatan masyarakat, terutama terkait dengan Penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA).

Dalam kesempatan yang sama, juga disampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE (PRESISI)" - singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian dan menciptakan keamanan serta ketertiban di wilayah tersebut.